

スポーツチームを応援しよう

豊平区内には、札幌ドームや月寒アルファコートドームをはじめ、市内有数のスポーツ施設があり、コンサドーレ札幌、北海道日本ハムファイターズ、レラカムイ北海道といったプロスポーツチームの本拠地になっています。みんなで応援して地元のチームを盛り上げよう!



選手ロッカールームを取材



吉津さん撮影



吉津さん撮影



今シーズンJ1復帰を果たしたコンサドーレ札幌。毎回、熱戦を繰り広げています。今月号では、公募で選ばれた豊平区在住の親子2人と取材したヤマザキナビスコカップ対柏レイソル戦の試合の裏側を紹介します。

私たちが取材しました！



豊平区在住
よしづわひでひろ
吉津秀博さん
(34歳)



かずきと
快音くん
(5歳)

親子でコンサドーレ札幌の大ファンです。選手を身近に感じられたらと思い参加しました。私たちが、チームの魅力をリポートします！

選手会場入りとグラウンドを取材



続々と会場入りする選手たち。試合を控え、緊張感が高まる中でも、ファンの出迎えには笑顔で応えてくれました。



しゃい、がんばって！

選手は、グラウンドの天然芝の状態に合わせて、靴を履き替えます。



“天然芝”的感触に感激



気分は監督！



札幌ドームに本拠地球場を移して5年目。今年も好調な成績で終えた前半戦。後半戦も目が離せません。地域で愛されるファイターズは、小学校などで野球教室を開いたり、B・Bが豊平区のイベントに参加したりと、皆さんを楽しませてくれています。ファンと身近なファイターズをこれからも応援しよう！

9月10日(水)までの試合日程(札幌ドーム開催分)

★8月13日(水)から3連戦対オリックス戦

★8月25日(月)対埼玉西武戦

★9月2日(火)から3連戦対福岡ソフトバンク戦

★9月5日(金)から3連戦対東北楽天戦



野球教室の様子

